
 
 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Chabot et de l’Oasis 
5 décembre 2022 

 

Sont présents : 

 

Éric Desaulniers  Gina Gagné    Chantal Primeau 

Sonia Tremblay  Josée Boily     Dominique Leclerc  

Catherine Savoie  Christine Pouliot   Marie-Josée Sasseville 

Claudia Fortier  Chantal Laliberté   Dominic Beaulieu 

Haby Ly  

     

Sont absents : 

 

Sarah Germain  Karine Gagné 

 
 

1.  
Ouverture et vérification du quorum 

Quorum respecté. 

2.  Mot de bienvenue  

3.  
Adoption de l’ordre du jour  

Un ordre du jour révisé est remis aux membres.   

4.  

Période de questions accordée au public  

Aucune question. 

  

5.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 4 octobre 2022   

Correction : M. Dominic Beaulieu : absent 

Adopté par Mme Josée Boily 

 

6.  

Suivi au procès-verbal de la séance du 4 octobre 2022  

- Bris de service – transport scolaire 

  Les élèves des autobus 21 et 35 ont principalement été affectés par le manque de main d’œuvre.  

- Cours d’éducation physique à Chabot 

  Monsieur le Président et la direction effectuent un suivi pour ce point. 

- Un tableau Éducation à la sexualité sera à transmettre aux parents. 

  

7.  

Sorties éducatives 2022-2023  

Mme Gagné présente les nouvelles sorties.  

Approuvé par M. Dominic Beaulieu. 

  

8.  

Activités Noël  

Chabot  

Un réveillon est prévu pour le 22 décembre après l’école. Ce sera congé le lendemain pour les élèves et le personnel.  

Approuvé par Mme Catherine Savoie 

 

Oasis  

Mme Boily présente l’horaire du 23 décembre. Un horaire continu est proposé. Les départs : 

Préscolaire à 12 :43 plus 3 minutes de battement (autobus à 13 :00) 

Primaire à 13 :23 plus 3 minutes de battement (autobus à 13 :30) 

Approuvé par Mme Christine Pouliot 

  

9.  

Budget 2022-2023  

La directrice a révisé le budget avec la comptable du CSS. Le déficit prévu en juin devrait être moins important que 
prévu. Le plan triennal de redressement budgétaire est amorcé.  Voici des exemples de mesures mises en place : 

 

- Dépenses autorisées en lien avec les projets éducatifs.  

- Postes du personnel révisés en fonction des besoins actuels.  

- Temps supplémentaire pré-approuvé.  

- Utilisateur-payeur.  

 

Plusieurs membres du personnel sont absents et ne sont malheureusement pas remplacés dû au manque de main 
d’œuvre. Les sommes ne sont pas dépensées.  

 

École Chabot et de l’Oasis (Oasis) 
1501 rue du Périgord 
Québec (Québec) G1G 5T8 
Téléphone : 418 624-3755 
loasis@csdps.qc.ca 
www.oasis.csdps.qc.ca 



Le budget a été présenté par la direction aux membres du conseil d’établissement. 

 

Approuvé par Mme Sonia Tremblay.  

10.  

Reddition Projet éducatif Chabot 2022-2023  

M. Bastien Gauthier n’a pas pu être présent tel que convenu pour la présentation. Mme Gagné présente la reddition. 

  

11.  

Projet éducatif Chabot 2022-2023  

Suite à l’analyse des nouveaux résultats des élèves, un seul objectif quantitatif serait gardé en lien avec la progression des 

élèves en écriture du français. Les membres du CÉ étaient également d’accord pour que l’objectif en français écriture soit 

reformulé en ciblant l’augmentation des résultats des élèves en écriture au lieu de la diminution de l’écart entre les garçons 

et les filles. 

  

12.  

Reddition Projet éducatif Oasis 2022-2023 

M. Bastien Gauthier n’a pas pu être présent tel que convenu pour la présentation. Mme Primeau présente la 
reddition. 

 

Les membres du conseil d’établissement sont d’avis à reconduire les objectifs 1 et 2 en vue de poursuivre la 
progression amorcée. 

 

Les membres du conseil d’établissement, à l’instar de l’équipe, sont d’avis de sélectionner un nouvel objectif en lien 
avec une priorité qualitative permettant une bonne régulation. 

  

13.  

Indice de défavorisation 2021-2022 

 

• Les écoles sont classées sur une échelle allant de 1 à 10, le rang 1 étant considéré comme le moins 
défavorisé et le rang 10 comme le plus défavorisé.  

• Deux indices sont utilisés par le Ministère : 

1- Indice de milieu socio-économique (IMSE) : proportion des familles avec enfants dont la mère n’a pas 
de diplôme, certificat ou grade (2/3 de l’indice) et de parents inactifs sur le plan de l’emploi (1/3 de 
l’indice).  

2- Indice du seuil de faible revenu (SFR) : proportion des familles avec enfants dont le revenu est situé 
près ou sous le seuil de faible revenu.  

• L’école Chabot et de l’Oasis est au rang 2.  

  

14.  

Grille-matières 2023-2024 

Les documents 2023-2024 sont à venir du CSS. La proposition de la grille-matières est proposée en fonction du 
modèle de l’an dernier. La version officielle sera transmise aux membres dès que reçues et corrigée. Des 
changements pourraient être à nouveau proposés selon :  

-L’organisation scolaire 2023-2024 

-La formule d’anglais intensif 

-Le nouveau programme Culture et citoyenneté québécoise 

 

Oasis 

L’organisation scolaire du CSSPS a prévu l’ajout de 2 classes préscolaire 4 ans en 2023-2024. Les enseignants 
proposent les spécialités qui sont déjà à l’horaire pour les préscolaires 5 ans. 

L’équipe propose le statu quo pour la prochaine année. Il se pourrait que nous devions réviser la grille-matières vers 
la fin de l’année scolaire puisque l’organisation scolaire pourrait affecter le modèle d’anglais intensif. 

 

 

Chabot 

Le statuquo a été voté et approuvé par le CÉ. 

  

15.  
Capsule vidéo 5 : Fonctionnement d’un conseil d’établissement 

  

16.  
Capsule vidéo 6 : La nouvelle gouvernance scolaire  

  

17.  
Capsule vidéo 7 : Verbes utilisés et distinction  

  

18.  

Redécoupage des bassins : Oasis 

L’an dernier, les parents concernés ont été invités à une rencontre d’informations par la direction générale adjointe 
et la directrice du transport scolaire. 

Fin novembre : un rappel sera fait aux parents concernés. 

En février 2023, les parents recevront les fiches d’inscription avec le nom de la bonne école. 

Un lien sera à nouveau transmis afin que les parents puissent vérifier s’ils sont concernés : rues au nord plus près de 
la nouvelle école. 

  

19.  

Projet de l’Harmonie 

L’équipe de direction nous informe des faits suivants : 

*Le party d’Halloween a remporté un franc succès.  



*La compagne de vente de bûches de Noël est amorcée. 

*Il y a un concert de Noël prévu le 15 décembre 2022. 

*Des cours seront offerts aux élèves en juin. 

  

20.  

Politique d’admission – Chabot 

 

Le document de la politique d’admission a été révisé.  

  

21.  

Circulation sécuritaire 

Il y a des enjeux auprès des conducteurs d’autobus. Des suivis ont été effectués au secteur des transports du CSS. 

Nous allons vérifier si une subvention pour la sécurité routière du Programme de soutien à la mobilisation en 
sécurité routière pourrait être disponible. 

  

22.  

Communication de la présidence 

Le président remercie les personnes d’être présentes. 

  

23.  

Communication du représentant au comité de parents  

 

Mme Haby Ly mentionne que le comité de parents souhaite une formation concernant l’anxiété chez les enfants 
étant donné que c’est en croissance. 

 

Il est nommé qu’il y a bris de transport de plus en plus fréquent. 

  

24.  

Communication de la responsable du Service de garde  

Chabot 

Mme Gagné mentionne les changements à la semaine de relâche. Ce sont les coûts d’autobus qui ont augmenté, ce 
qui amène une hausse de frais. 

 

Approuvé par Mme Christine Pouliot 

  

25.  

Communication des représentants de la communauté  

Aucune information. 

  

26.  

Communication de la direction  

Félicitations à l’équipe engagée de l’Oasis car il manque plusieurs membres du personnel et élèves chaque jour 
(pénurie de main d’œuvre, maladie, etc.).  

  

27.  

Questions diverses  

Aucune question. 

  

28.  
Levée de l’assemblée 

 

 


